



► GARANTÍA

Cuchillería Sáez logra el sello que acredita que sus productos tienen origen español

REDACCIÓN / ALBACETE

Los productos elaborados por la firma Sáez Cuchillería y Menaje ya cuentan con el distintivo OEC, un sello que acredita el origen español de los mismos. Esta empresa familiar, fundada en 1916, se ha convertido en la primera empresa de Castilla-La Mancha en lograr este distintivo.

Estos productos se pueden encontrar en los lineales de importantes distribuidoras como Carrefour, Grupo IFA, Cadena 88 (Ehlis), entre otros, y elabora los cuchillos que se venden bajo la marca de distribuidor de Alcampo.

Para que los productos que fabrica Sáez Cuchillería y Menaje puedan mostrar el sello, OEC ha elaborado un exhaustivo proceso de auditoría con profesionales externos especializados en certificación de producto.

La empresa se ha hecho eco de las palabras de Javier García-Inés, director ejecutivo de OEC, en las que resalta que «contamos con un sistema de requisitos muy complejo y minucioso».

Los auditores «realizan un profundo estudio para garantizar que la mayor parte del proceso productivo se realiza en España y valoran requisitos como tener un departamento I+D+i en el país, la ubicación de la fábrica, la procedencia de las materias primas, o tener un departamento central logístico, entre otros, para poder conceder el distintivo OEC. Uno de nuestros objetivos es que la procedencia de los productos sea un valor añadido».